
Òîâàðèùè, âñòóïàéòå â ÊÏÐÔ! Âìåñòå îòñòîèì ñâîè ïðàâà!

История учит даже тех, кто не хочет у нее учиться

Ãàçåòà Ìàãàäàíñêîãî îáëàñòíîãî îòäåëåíèÿ ÊÏÐÔ. Íàø ñàéò: kprfmag.ru
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×ÈÒÀÉÒÅ Â ÝÒÎÌ ÍÎÌÅÐÅ

ÏÎÄÂÈÃ ÃÅÐÎÅÂ ÊÎÑÌÈ×ÅÑÊÎÉ ÝÏÎÕÈ 
ÁÓÄÅÒ ÆÈÒÜ Â ÂÅÊÀÕ!

Ñ ÄÍÅÌ ÊÎÑÌÎÍÀÂÒÈÊÈ!

ñò
ð. КРЫМ – 10 ЛЕТ В РОДНОЙ

ГАВАНИ
СЧАСТЬЕ ЦЕНИТСЯ В МЕЛОЧАХ. 
ИНТЕРВЬЮ С ГЕРОЕМ СВО

6-7

8ñò
ð.

СЧАСТЬЕ ЦЕНИТСЯ В МЕЛОЧАХ 
(ОКОНЧАНИЕ)

ÂÑÅÌ! ÂÑÅÌ! ÂÑÅÌ!
Âñåõ êòî ïîääåðæèâàåò

íàøè èäåè è óáåæäåíèÿ,

ïðèãëàøàåì â íàøè ðÿäû.
ÂÑÒÓÏÀÉÒÅ

Â ÊÎÌÌÓÍÈÑÒÈ×ÅÑÊÓÞ ÏÀÐÒÈÞ 
ÐÎÑÑÈÉÑÊÎÉ ÔÅÄÅÐÀÖÈÈ

Ìàãàäàíñêîå Îáëàñòíîå Îòäåëåíèå ÊÏÐÔ.

Íàø àäðåñ:
ã. Ìàãàäàí, óë. Ïàðêîâàÿ, 

6À. Òåë. 61-77-61

ñò
ð. ПИКЕТ «ЗА РОДИНУ! ЗА НАРОД 

РОССИИ! ЗА НАШУ ПОБЕДУ!»
МАГАДАНСКИЕ КОММУНИСТЫ 
БЬЮТ ТРЕВОГУ!

4-5

ñò
ð. ГЕННАДИЙ ЗЮГАНОВ ТЕРАКТ 

В КРОКУСЕ — ЭТО МЕСТЬ ЗА 
НАШИ УСПЕХИ НА ПЕРЕДОВОЙ
«КОММУНИСТЫ - НА ПЕРЕДНЕМ 
КРАЕ БОРЬБЫ...»

2-3

Z

ВНИМАНИЕ!!!
Магаданское областное

отделение ПП КПРФ продолжает сбор
гуманитарной помощи для

мирных жителей Украины, ДНР и ЛНР. 
Ñîáèðàåì òåïëûå âåùè: îäåæäó, 

îäåÿëà. Âåùè ìîãóò áûòü íîâûå èëè 
á/ó - ÷èñòûå, õîðîøåãî êà÷åñòâà, áåç 
âèäèìûõ ïîâðåæäåíèé.

Вещи можно приносить по адресу: 
г. Магадан, ул. Парковая д. 6А (бывшее 
здание Райфайзенбанка)

 с 10ч. до 16ч. без перерыва.
Тел. приемной обкома КПРФ:

8 (4132)  61-77-61

ПОЗДРАВЛЕНИЕ ПЕРВОГО СЕКРЕТАРЯ КОМИТЕТА
МАГАДАНСКОГО ОБЛАСТНОГО ОТДЕЛЕНИЯ КПРФ ИВАНА АНДРУСЯКА

12 апреля 1961 года нашему великому соци-
алистическому государству первому в мире уда-
лось отправить в открытый космос летательный 
аппарат «Восток» с человеком на борту. Пило-
том, совершившим триумфальный орбитальный 
облёт планеты Земля, был советский космонавт, 
коммунист Юрий Гагарин. Для всего человечества 
– это особенный день. С того дня началась эпоха 
полетов человека в космос. Первому космонавту 
планеты было присвоено звание Героя Советско-
го Союза, а 12 апреля мы отмечаем наш нацио-
нальный праздник – День Космонавтики. В нашей 
памяти навсегда запечатлены щемящие кадры 
встречи первого космонавта Земли, как Юрий Га-
гарин спускается с трапа. Мы никогда не забудем 
его обворожительную улыбку. И поколения совет-
ских людей, и молодежь, родившаяся уже после 
1991 г., помнят свою историю и гордятся нашими 
героями! 

Успехи, совершённые СССР в космической от-
расли, навсегда изменили мир. Благодаря советс-
кой системе науки и образования, изобретателям, 
гениальным учёным и инженерам, единой идеоло-
гии мы стали первой страной в мире, которая вы-
шла в космос и долгие годы сохраняла первенство 
в космической гонке. Огромный вклад в развитие 
космонавтики внесли выдающиеся ученые, под-
вижники освоения космоса, такие, как гениальный 
теоретик русского ракетостроения Константин Ци-
олковский, конструкторы Сергей Королев, Вален-
тин Глушко, Михаил Рязанский, Николай Пилюгин, 
Владимир Бармин, Мстислав Келдыш, а также лёт-
ный отец первых космонавтов Николай Каманин, и 
первопроходцы космических трасс Юрий Гагарин, 
Герман Титов, Андриян Николаев, Павел Попович, 

Валерий Быковский, Владимир Комаров, Павел 
Беляев, Алексей Леонов, Валентина Терешкова и 
другие герои космоса. День Космонавтики по праву 
символизирует неограниченный потенциал нашей 
страны, трудолюбие, изобретательность и мужес-
тво нашего народа, выдающиеся научно-техничес-
кие достижения, благодаря которым мы сделали 
гигантский шаг вперёд в исследовании и освоении 
космического пространства и обеспечили себе ли-
дерство в этой области. 

Первый полёт Юрия Гагарина в космос стал по-
воротным моментом в истории человечества. Он 
возвестил о начале космической эры, вдохновил 
миллионы людей по всему миру и обеспечил про-
гресс в различных областях науки и техники. Этот 
прорыв стал возможен благодаря знаниям, талан-
ту и упорному труду советского народа, который 
придал мощный импульс дальнейшему развитию. 
Сегодня наша страна продолжает опираться на 
свои достижения в освоении космоса. Несомненно, 
эстафету может и должно продолжить сегодняш-
нее молодое поколение. Дети, наиболее любозна-
тельные к науке, завтра совершат величайшие от-
крытия. Вместе со своими школьными учителями, 
преподавателями кружков и студентами они будут 
формировать будущее нашей страны. Пусть слав-
ное прошлое нашей страны станет не только пред-
метом общей гордости, но и залогом дальнейших 
открытий и достижений. В этот праздничный день 
желаю вам реализации самых смелых планов, 
крепкого здоровья, благополучия, новых успехов в 
труде во славу нашей Родины!

Иван Андрусяк, первый секретарь
Комитета Магаданского

областного отделения КПРФ
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ЛИДЕР КПРФ ОБСУДИЛ ТРАГЕДИЮ В КРАСНОГОРСКЕ В ЭФИРЕ РАДИО «КП»
С ПОЛИТИЧЕСКИМ ОБОЗРЕВАТЕЛЕМ KP.RU АЛЕКСАНДРОМ ГАМОВЫМ

ÃÅÍÍÀÄÈÉ ÇÞÃÀÍÎÂ: «ÒÅÐÀÊÒ Â «ÊÐÎÊÓÑÅ» —
ÝÒÎ ÌÅÑÒÜ ÇÀ ÍÀØÈ ÓÑÏÅÕÈ ÍÀ ÏÅÐÅÄÎÂÎÉ»

…- То, что произошло в Крокусе в минувшую 
пятницу — это огромная трагедия, огромное горе 
для всей страны, — заявил председатель КПРФ в 
эфире Радио «КП» в субботу, 23 марта. — Хочу вы-
разить соболезнование близким, родственникам, 
друзьям погибших, да и всем гражданам нашего 
великого Отечества, против которого англосаксы 
ведут войну на уничтожение. Мы должны это осоз-
нать и понять, что этот дикий теракт, беспощадный, 
циничный, находится в этом преступном ряду. Да, 
России не впервые испытывать такую беду…

«Я НЕМЦЕВ СПЕЦИАЛЬНО ВОЗИЛ В ХАТЫНЬ»

— Вы — об исторических параллелях.
— Да, в нашей истории такое уже было. Мы пе-

режили и Антанту в Гражданскую войну, и налет 
фашистов в 1941-м, и Великую Отечественную А 
в новейшей нашей истории были Беслан, Буден-
новск, «Норд-Ост»… Но надо понимать, что в ны-
нешних условиях этот теракт стоит, я бы сказал, в 
особом ряду.

— Это — если посмотреть в целом…
— Да и дата, ты посмотри, может быть, выбра-

на не случайно. Как раз в эти дни исполняется 25 
лет агрессивной атаке американцев на Югосла-
вию. Тогда впервые после Великой Отечественной 
войны НАТО обрушилось на братскую республику, 
тысяча самолетов ее бомбило, 8 дней убивали лю-
дей и землю только за непокорность и за солидар-
ность с нами. Если, Саш, покопаться в истории, то 
это совпадает и с годовщиной Хатыни, когда со-
жгли людей. Я в прошлом году проводил в Минске 
антифашистский форум…

— Я помню — он был масштабным
— Тогда приехало 50 делегаций. Да и Европа 

хорошо участвовала, активно, — и немцы, 
и итальянцы, и португальцы, и венгры… Я 
их специально отвез в Хатынь. Они были 
потрясены, когда им рассказали, что в Бе-
лоруссии эти нацистско-фашистские окку-
панты спалили каждую третью-четвертую 
деревню. И, кстати, участники нашего фо-
рума тогда солидарно осудили это преступ-
ное, уродливое явление. И все выражали 
одну мысль, что самое большое горе – это 
нацизм, фашизм. Неслучайно и президент 
Владимир Путин в пятницу 22 марта про-
водил Совет безопасности по борьбе с не-
офашизмом.

«ЭТО — МЕСТЬ ЗА НАШИ УСПЕХИ
НА ПЕРЕДОВОЙ»

— Вернёмся к событиям вечера пятницы…
— На мой взгляд, те, кто участвовал в этом тер-

акте, кто его готовил, беспощадно продумали все 
детали. Террористы были хорошо экипированы, 
оснащены и цинично расстреливали людей — и в 
зрительном зале, и на лестничной клетке. Они с 
собой притащили все необходимое, для того что-
бы поджечь здание. Это стопроцентные бандиты, 
хорошо подготовленные. Есть и ещё одна объяс-
нение того, что произошло.

Мы должны осознавать, что натовцы, американ-
цы, потерпев поражение на фронте в «ридной Ук-
раине» и понимая, что они там не одержат никогда 
ни верха, ни победы, и, осознавая, что российский 
народ сплотился максимально в ходе выборной 
кампании, поддерживая президента и Верхов-
ного главнокомандующего Владимира Путина… 
Ну, в общем, вот, они решили таким образом нам 
отомстить. Мы должны утроить безопасность. Нам 
никогда не простят англосаксы нашего успеха, по-
бед, нашей внутренней сплоченности. Я считал 
и считаю, что англосаксы – самые изощренные 
террористы и провокаторы на планете. Я писал 
работу «200 лет американской мечты» и был по-

ражен. Менялось все, включая погоду, а их акции, 
связанные с экспансией и провокациями, никогда 
не прекращались. Вот и сейчас, обрати внимание, 
они предупредили — еще в начале марта — аме-
риканских граждан, чтобы они не ходили в места 
массового скопления людей — в торговые центры, 
в концертные залы. И еще: когда теракт только 
разгорелся, уже через полчаса официальные пред-
ставители США принесли свои соболезнования. Я 
не верю в никакие их искренние соболезнования. 

Они поставляют море оружия, чтобы убивали лю-
дей на братской Украине. Это крокодиловы слезы. 
На мой взгляд, они опять хотят гнать, в том числе 

и расследование, по этому ложному сле-
ду. Мне рассказали, кто был в этом зале, 
что те, кто бегал с автоматами, были с на-
кладными бородами.

— А вы с кем-то общались из тех, 
кто там был?

— Ну, я, конечно, общался. Слушай, 
живу я в этом мире, я увидел, услышал 
о теракте через несколько минут, как все 
произошло. Располагаю, скажем так, до-
полнительной информацией. Я сам за-
нимался силовыми ведомствами, был на 
пяти войнах на Кавказе, я видел, как под-
жигается, разжигается эта национальная 
рознь, как все это превращается в наси-
лие…

«Они среди нас хотят посеять панику? 
Не пройдет!»

— Когда, сразу после выборов, была встреча 

лидеров думских фракций с президентом, там 
эти вопросы тоже наверняка обсуждались.

— Не просто обсуждались. Ну, президент очень 
опытный человек, он прекрасно все понимает, он 
следит за ситуацией на передовой, везде. Путин 

сам возглавлял эти службы, он это 
чувствует и осознаёт лучше дру-
гих. Но у нас, к сожалению, вырос-
ло новое поколение, которое не 
испытало ни Афган, ни ситуацию 
на Кавказе, много ротозейства и 
разгильдяйства. Поэтому, надо 
«подкручивать» — все, что касает-
ся порядка и дисциплины, и одно-
временно — расставлять на места 
людей, способных решать эти про-
блемы. А когда идет война, у нас 
в университетах некоторые руко-
водители даже не информируют 
студентов, что происходит, можно 
чего угодно ожидать. Потому что 
ребята сидят в иностранных сетях, 
смотрят всякие глупости, которые 
направлены против нас. Понима-

ете, война-то гибридная и отличается тем, что, 
прежде всего, мозги отравили украинскому народу 
и детям, а потом уже подняли эту драку и бойню. 
И там многие так и не поняли, что их захватили 
нацисты, бандеровцы вместе с ЦРУшниками. Им 
Украина не нужна, они ее просто уничтожают, им 
славянство не нужно. И президент это прекрасно 
понимает. Они хотят посеять панику, уныние. Мы 
народ храбрый, мужественный, достойный, мы 
умеем этому противостоять. Но подлость и ци-
низм этих мерзавцев просто потрясает и удивля-
ет. Но надеяться на то, что кто-то договорится с 
террористами, или заключат соглашение с нацис-
тами, фашистами, это не просто наивно. Против 
нас развязана война. Она совершенно очевидна, 
и это должен понимать каждый. А на войне совсем 
другая внутренняя мобилизация. Но одновремен-
но надо понимать, что без сплоченности, освоения 
новых технологий, без поддержки армии, наших 
ребят, которые мужественно сражаются против на-
цизма на фронте, без бдительности внутри стра-
ны невозможно побеждать такое огромное зло как 
терроризм.

— Спасибо вам огромное, спасибо за со-
болезнования. Будем держаться. Нас не запу-
гать.

— Не запугать. И надо не просто держаться, 
надо все сделать для того, чтобы эту гидру унять, 
пока мы это не сделаем, она не даст покоя целым 
поколениям.
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СОСТОЯЛОСЬ ОБЩЕРОССИЙСКОЕ ОТКРЫТОЕ ПАРТИЙНОЕ СОБРАНИЕ

«ÊÎÌÌÓÍÈÑÒÛ - ÍÀ ÏÅÐÅÄÍÅÌ ÊÐÀÅ ÁÎÐÜÁÛ
Ñ ÔÀØÈÇÌÎÌ È ÍÅÑÏÐÀÂÅÄËÈÂÎÑÒÜÞ!»

Z

Со вступительным словом к участникам фору-
ма обратился Председатель КПРФ, Руководитель 
фракции КПРФ в Государственной Думе Г.А. Зю-
ганов:

- Уважаемые товарищи, мои друзья!
Сегодня мы проводим открытое партийное 

собрание, в котором участвуют все партийные 
организации нашей державы, от Сахалина до 
Калининграда, участвуют также наши союзники 
по патриотическим силам. И я благодарю вас за 
очень дружную явку и прекрасную организацию. С 
нами на связи и народные предприятия, и народ-
ные губернаторы, и народные депутаты, которых у 
нас почти 12 тысяч человек. Мы прово-
дим это мероприятие в исключительно 
ответственное время, когда не только 
перед нашей страной, но и перед всем 
человечеством стал вопрос ребром: 
или социализм, социализация жизни 
на основе труда, дружбы и справед-
ливости, или война и фашизм. Все 
видят, как это происходит сегодня на 
братской Украине, где американцы и 
натовцы объявили Русскому миру вой-
ну на полное уничтожение. Хочу всем 
напомнить, что в войне с нацизмом и 
фашизмом побеждали только комму-
нисты. И коммунисты по-прежнему 
идут впереди в борьбе с этим вселенс-
ким злом, которое проросло сегодня в 
Европе и снова грозит миру большим 
пожаром. Как это происходит, в том 
числе, и в ходе террористической вой-
ны, мы уже видели. Ведь в «Крокус-
сити» произошел не просто теракт. Это 
было массовое убийство людей. И осуществлено 
оно было под руководством ЦРУ и МИ-6, двух раз-
ведок, имеющих уникальный опыт организации та-
кого рода терактов. Все эти «ИГИЛы», и им подоб-
ные, ими создавались, ими финансировались, ими 
вооружались. И они дирижируют этим вселенским 
позором и пожаром. Так, что, считаю, мы сегодня 
должны осознать: или соединим все силы, и одо-
леем это зло, или нас ждут большие беды.

У нас была огромная партия и уникальный опыт 
побед. Тем не менее, когда измена пробралась на 
самый верх и были преданы главные идеалы, мы 
подошли тогда к последней черте. И Компартия 
РСФСР возникла, как протест против гайдаров, 
ельциных и чубайсов, которые потом получили 
контроль над народной собственностью. Как про-
тест против Горбачева, Яковлева и Шеварднадзе, 
которые предали советские интересы. Сегодня 
вопрос стоит ребром. Или все государственно-пат-
риотические силы и партии, независимо от прина-
длежности и своих идейных взглядов, сплотятся 
во имя Победы, или нас ждет новое поражение. 
И мы призываем к такой сплоченности. Я, по по-
ручению союза государственно-патриотических 
сил, два дня назад, выступая на отчете правитель-
ства, официально заявил: призываю всех обес-
печить Победу. Потому что без Победы у нас не 
может быть будущего. Мы с вами прошли через 
большие выборы. Некоторые козыряют процента-
ми. А я предлагаю посмотреть на это совершенно 
другими глазами. На Съезде мы с вами приняли 
программу «В великой стране народ вправе жить 
достойно». Она была опубликована в газетах 
«Правда» и «Советская Россия». Выступили все 
члены Президиума, наши депутаты. Николай Ми-
хайлович Харитонов взвалил на свои плечи высо-
кую ответственность, которую ему поручил Съезд. 
Программа «10 шагов к достойной жизни» была 
распространена тиражом в 26 миллионов экземп-
ляров. И эта программа неизбежно будет реализо-
вываться и осуществляться. Если вы вниматель-
но посмотрите и Послание Президента Путина, 
и отчет Премьера Мишустина, то они полностью 
социализированы. Вопрос заключается в другом. 
Чтобы реализовать эту программу, нужен качест-
венно иной социально-экономический и финансо-
вый курс. Иной бюджет. Иная поддержка народных 
предприятий. Иная система образования и подго-
товки кадров. Я хочу особо отметить, что сейчас 
перед нами стоят четыре очень острые проблемы. 
Первая – это проблема личной безопасности. Пос-
ле недавних диких терактов каждому стало ясно, 
что личная безопасность никому не гарантирова-
на. Но ее может гарантировать только сильное, 
справедливое государство, где власть принадле-
жит народу, где Советы контролируют эту власть, 

где народ контролирует ход выборов. Вторая про-
блема – это нищета. В богатейшей стране мира 
треть населения живет на двадцать тысяч рублей 
в месяц. Прожиточный минимум, который, якобы, 
увеличился на 18%, составляет 19 242 рубля. И он 
никому не гарантирует даже простого выживания. 
Поэтому нам надо его доводить до той цифры, ко-
торую мы давно назвали. Сегодня это, минимум, 
35 тысяч рублей. Только наша страна продолжа-
ет вымирать ударными темпами. Мы за прошлый 
год потеряли 500 тысяч человек. В целом, с 91-го 
года, в катастрофическом положении оказалась 
русская нация, которой навязали совершенно не-

свойственный ей стиль жизни и чуждые ценности. 
Поэтому для нас победа на этом фронте означа-
ет историческое выживание. На просторах нашей 
страны не может быть менее 200 – 250 миллионов 
человек. В противном случае, мы не справимся ни 
с обустройством этой территории, ни с ее защитой. 
Червь коррупции поразил весь государственный 
организм. Проханов в газете «Завтра» опублико-
вал блестящую статью «Червь и копье». Он пока-
зал, как это явление омерзительно развивалось с 
91-го года, когда к власти пришли коррупционеры, 
ворье и мерзавцы, предавшие нашу державу. К 
этому присоединилась и неконтролируемая миг-

рация. Мы за мир, мы за дружбу. Мы с огромным 
уважением относимся к каждой вере, традиции, 
культуре. Русские за свою тысячелетнюю историю 
не порушили ни одной веры и ни одной культуры. 
И дружба народов была в основе нашей цивилиза-
ции. Но сегодня отовсюду пошла бесконтрольная 
миграция, и это ненормально. Михалков только 
что в «Бесогоне» показал весь процесс, как это 
происходит. Но мы давно предложили вариант ле-
чения болезни, и он хорошо известен.

Если посмотреть внимательно, то Путину хва-
тило воли и мужества заявить в Мюнхене в 2007 
году о национальных интересах страны. Хватило 
воли заставить правительство заняться составле-
нием проектов. Но, даже после принятия закона 
«О стратегическом планировании», правительс-
тво никак не может перейти к нормальному пла-
нированию. Так что придется выбираться из этого 
капиталистического тупика. Мы видим выход по 
следующим семи направлениям. Они сформули-
рованы в нашей программе. Николай Михайлович 
Харитонов прекрасно их изложил на 113 встречах, 
которые они провели вместе с Юрием Вячесла-
вовичем Афониным. Первое. Без смены курса не 

будет победы. Не может быть победы, если у вас 
темпы роста десять лет подряд составляли около 
1%. Хотя весь мир развивался темпами более 3%. 
Впервые, в прошлом году мы вышли на темпы 3,6%. 
Но, как только вышли, Центробанк поднял ключе-
вую ставку до 16%, монетизация составила лишь 
53%, рубль подешевел на 80%, обесценившись в 
три раза за последние десять лет. Это означает, 
что вы будете откатываться назад. Так берите при-
мер с Советской страны! Тогда в течение тридцати 
лет средние темпы роста составляли 14%. В Китае 
средние темпы за тридцать лет составляют 10%. 
И сегодня китайская социалистическая экономика 

идет впереди всей планеты. Поэтому 
нам придется выходить на новые тем-
пы. И они заложены в нашей програм-
ме развития, программе Победы, ко-
торую подготовила команда во главе 
с Кашиным, ведущими учеными и спе-
циалистами. Только что Коломейцев, 
Афонин и Калашников участвовали в 
Московском экономическом форуме. 
И там были поддержаны наши основ-
ные позиции.

Второе – это управление. Раздвое-
ние власти не решает ни одной про-
блемы и всегда ведет к поражению. Я, 
выступая в Думе, сказал, что прави-
тельство Мишустина – шестнадцатое 
по счету. И первые четыре правитель-
ства предателей во главе с Ельциным 
уничтожали Советскую экономику. Под 
диктовку ЦРУшников Чубайс распро-
дал нашу экономику. Было уничтоже-
но 80 тысяч предприятий. Их продали 

по цене меньше 3% реальной стоимости. За такое 
в любой стране мира вас посадят на электричес-
кий стул! И, хотя все материалы лежат в Думе, эти 
приватизаторы по-прежнему бегают вокруг жир-
ных кусков государственной собственности. Так 
что, нам надо наводить порядок с управлением. 
Третье. Без обуздания олигархии и банкиров не 
будет никаких инвестиций. 180 триллионов ско-
пили в банках. Как только случается какой-нибудь 
кризис, так давайте все отдадим банкам. Отдали. 
Я посмотрел, сколько они вложили в развитие 
страны: меньше полутора триллионов. Потому 
что спекулятивные операции им гораздо интерес-
ней. Тогда давайте менять правила, налоговую 
политику и все остальное. Ведь идет война. Но 
за два года войны триста с лишним миллиардов 
долларов утащили за кордон. Так почему же нет 
валютного регулирования? Почему не остановят 
отток капиталов? Почему они торгуют через ли-
нию фронта? Почему не вкладывают в свое про-
изводство? Почему не реализуются соответству-
ющие планы? Мы же показали, как это делается. 
Только что наш губернатор Орловской области 
Клычков встречался с Президентом Белоруссии 
Лукашенко. Мы там строим особую экономичес-
кую зону и создаем новые предприятия. У нас есть 
великолепный опыт и в Хакасии. Там мы не только 
отбились от двухсот черных политтехнологов, но 
и разработали программу развития республики, 
которая в состоянии показать пример по многим 
направлениям. Я только что встречался с нашим 
губернатором Ульяновской области Алексеем Рус-
ских. Там почти пятьсот предприятий оживили. Но 
для них сейчас вопрос номер один – завершение 
реконструкции Ленинского мемориального цент-
ра. Ленинский мемориальный центр в Ульяновске 
и Горки Ленинские – это два объекта, входящие в 
«красный пояс». А его ждут китайские туристы, да 
и не только китайские. И наш лучший опыт сегодня 
обобщил мой первый заместитель Мельников, воз-
главляющий Общество российско-китайской друж-
бы, которое великолепно работает. Так же, как и 
общества дружбы с Вьетнамом, Кубой, КНДР. Чет-
вертое – это демография. Без многодетной семьи 
мы будем вымирать. Послушайте нашего депутата 
Останину, она блестяще выступает. Подготовила 
шесть законов. Но многодетная семья опять не по-
лучает того, что ей необходимо. Ну, кто вам будет 
рожать в клетушках, даже в московских высотках, 
если там некуда люльку поставить? А, чтобы такую 
клетушку получить, надо занять огромные деньги, 
залезть в кредиты и выплачивать их десять лет. И 
в нашей программе предусмотрено решение этих 
проблем. Есть еще одна тема, без которой про-
блем не решить. 

(Окончание на 4-й стр.)
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ÍÀ ÏÅÐÅÄÍÅÌ ÊÐÀÅ ÁÎÐÜÁÛ
Ñ ÔÀØÈÇÌÎÌ È ÍÅÑÏÐÀÂÅÄËÈÂÎÑÒÜÞ!»

ÏÈÊÅÒ
ÇÀ ÐÎÄÈÍÓ!

5 апреля в сквере им. Р.В. Воронова магаданские коммунисты про-
вели пикет «За Родину! За народ России! За нашу Победу!» с целью 
– рассказать жителям Магадана о программе партии, её делах в борь-
бе за права человека труда. Акция прошла с раздачей партийного 
печатного материала – газет «Колымская искра» и «Правда». Такие 
мероприятия регулярно проходят в областном центре и неизменно 
вызывают интерес у горожан. Они с большим удовольствием берут 
партийную печать, интересуются работой партии, высказывают одоб-
рение, поддержку и благодарность колымским коммунистам за их пат-
риотическую деятельность.

(Начало на 3-й стр.)
Это пятая проблема, но, она, может быть, и первая: без науки и качествен-

ного образования нет никаких перспектив ни у одной страны. Что позволило 
Советской стране резко рвануть вперед? Это, прежде всего, план ГОЭЛРО, 
который потребовал гениальных людей. Его, к слову сказать, готовили двести 
с лишним ученых, из них всего пять большевиков. Всех умных людей собра-
ли, и все работали на Советскую власть. Но, одновременно, была создана 
ВЧК-два по всеобщему образованию, и мы 41-й встретили с самыми грамот-
ными людьми, самым лучшим станочным парком в мире, лучшими завода-
ми и предприятиями. Мы встретили его с самыми храбрыми командирами и 
солдатами, которые сражались и Берлин брали. Семь из десяти командиров 
были учителями и директорами Советской школы. Вот вам реальный порядок! 
И наша программа обязательно пробьет себе дорогу. Однако, без регулиро-
вания миграции не будет стабильности в стране. Не будет! Поэтому мы обя-
заны срочно принять меры. Кстати, население полностью нас поддерживает. 
Никто не собирается отгораживаться. В Советской стране, кто ехал в Москву? 
Те, кто с золотой медалью, победители конкурсов, талантливый художник, 
великолепный актер. Обобщали, учились, готовили предметников по русско-
му языку, литературе, истории. Ехали на родину, несли эту великую культу-
ру, поднимали целину, строили заводы. В результате, страна превратилась 
в ведущую державу мира. А, сейчас кого привозят? Я посмотрел на тех, кто 
расстреливал людей, наших соотечественников в «Крокус Сити». Я не могу 
тех, кто расстреливал, людьми назвать. Это не люди, это уже роботы-зомби, 
которые специально подготовлены. Но, посмотрите, сколько их готовили, ка-
ким образом их го-
товили. Двое из них 
вообще не имели 
права приезжать в 
нашу страну. Зна-
чит, сама система 
никак не работает.

Я предложил, 
давайте поедем 
к Лукашенко. Мы 
изучали его опыт, 
ведь ему тоже нуж-
ны кадры. Никто 
не отгораживается. 
Но, список тех, кто 
нужен, посылают 
туда, на место, под-
бирают специалис-
тов, оформляют 
договоры: вот вам 
рабочее место, вот 
жилье, вот вам нормальная зарплата, вот вам все положенное, вот договор. 
Отработали год-два - спасибо, до свидания, возвращаемся на родину. Если 
нужны и дальше - пожалуйста, перезаключайте. А у нас это жулье нанимает 
рабов для работы в нелюдских условиях. И потом удивляются, почему пре-
ступность растет. Но, она не может не расти при таком подходе. Не знают ни 
язык, ни культуру, ни традиции, не знают ничего. И все отделываются бумаж-
ками, за которые можно заплатить и откупиться. Этот вопрос на сегодня сто-
ит исключительно остро, и мы должны помочь стране его решить. У нас есть 
уникальный Советский опыт этого решения. Ну, и последнее. Надо понять 
всем, что идет решающая схватка с англосаксами и пятой колонной внутри 
страны. Признаюсь, я меньше боюсь англосаксов, они никогда не побеждали 
в открытом бою. Никогда. Ни в Корее, ни во Вьетнаме, ни в Афгане, нигде и ни 
разу. И не победят. И на Украине не победят. Но, пятая колонна предала стра-
ну в 91-м. Мы видели, как это происходило. И сегодня эти огрызки ельцинской 
эпохи, эти дельцы исподтишка продолжают гадить стране. Не хватило даже 
воли, чтобы Сталинграду вернуть его имя. И уже с молотком бегают вокруг 
Красной площади, заколачивая Мавзолей.

Я официально на заседании правительства с лидерами фракций сказал, 
что если вы снова заколотите Мавзолей, это будет вызов всем: и тем ребятам, 
которые воюют на фронте под Красным Знаменем Победы, и всем народно-
патриотическим силам, которые готовы сложить усилия с теми, кому дорога 
Родина, и кто собирается побеждать. Мы не имеем права этого допускать, по-
этому просьба ко всем высказать свое отношение. А то обращение, которое 
подготовил Кашин со Штабом протестных действий, я немедленно отправлю 
еще раз президенту. Но я не хочу слушать ответ от Пескова. Президент иног-
да говорит одно, а Песков другое. Я хочу услышать официальный ответ влас-
ти и Совета безопасности, потому что вопрос исторической преемственности 
уже решен и в том, что капитализм зашел в тупик, и в том, что появились два 
новых учебника истории, и в том, что государственно-патриотическая идея 
пробивает себе дорогу. Но, по-прежнему те, кто тащил ЕГЭ, кто бегает с этой 
«болонкой», не сдались. Посмотрите, в некоторых вузах даже ничего не рас-
сказывают, как наши ребята достойно и грамотно сражаются на фронте. А 
вас хочу еще раз поблагодарить. Мы все делаем для этой победы. Мы уже 
приняли шестнадцать с лишним тысяч детей из новых регионов и продол-
жаем принимать. Мы помогаем тем, кто там трудится, сражается и живет. И 
заботимся о тех регионах, которые вернулись на Родину, отправили туда сто 
двадцать три конвоя. Сейчас готовим очередной конвой. Мы готовимся до-
стойно встретить и День космонавтики - исполнилось 90 лет со дня рождения 
Юрия Алексеевича Гагарина, и День рождения Ленина, и главный праздник 
Солидарности - 1 мая, и праздник праздников - День Победы, а также День 
пионерии. Впереди большой праздник, посвященный юбилейной дате Пуш-
кина, и новая выборная кампания. У нас хорошие перспективы. Сейчас перед 
страной стоят два выбора: или социализм, или война и фашизм. Я считаю, 
нормальным людям не нужны ни война, ни фашизм. Социализм обязатель-
но победит! Так что двигаемся уверенно вперед. Нам сегодня надо вместе 
создавать этот потенциал. Без новой индустриализации, без новейших тех-
нологий, без сплочения общества это невозможно. У нас сегодня есть все 
необходимое для победы, но на нее должны работать все, в том числе и те, 
кто накопил капиталы. К новым победам! Социализм победит!



5КОЛЫМСКАЯ ИСКРААпрель 2024 № 4 (208) Z
Ìàãàäàíñêèå êîììóíèñòû áüþò òðåâîãó!

Ситуация с неконтролируемой миграцией из бывших 
советских республик Средней Азии становится все бо-
лее взрывоопасной. По данным Генпрокуратуры, число 
совершенных в России мигрантами преступлений в 2023 
году выросло на 75%. Генпрокурор Игорь Краснов призвал 
коллег проанализировать ситуацию в этой сфере. Уве-
личение миграционного потока является угрозой наци-
ональной безопасности России. Чудовищное преступле-
ние 22 марта, совершенное группой террористов, один 
из которых у себя на родине был осужден за педофилию, 
а другой имел близкого родственника, воевавшего в ря-
дах исламских радикалов в Ираке и Сирии, циничный рас-
стрел и сожжение зрителей в подмосковном концертном 
зале «Крокус Сити Холл» вывели проблему с мигрантами 
на совершенно новый уровень безопасности внутри го-
сударства.

Магаданские коммунисты обратились в Государственную Думу РФ со сле-
дующим обращением, которое подписали почти тысяча неравнодушных ко-
лымчан.

«В Магаданской области сложилась сложная социально-экономическая 
обстановка. Так, по сообщениям Росстата в результате миграционного обмена 
населением за январь — август 2023 года в Магаданской области сложилось 
отрицательное сальдо миграции — 234 человека. Вместе с тем, начальник 
УМВД России по Магаданской области Дмитрий Князев сообщил что по про-
гнозам МВД в 2024 году на территорию Магаданской области ожидается при-
бытие 17 тысяч трудовых мигрантов из других государств. Стоит учитывать, 
что город Магадан находится на 6 месте среди самых дорогих городов для 
жизни в Российской Федерации. Совокупность данных факторов приводит к 
тому, что работодатели Магаданской области отдают предпочтение дешёвой 
рабочей силе из числа иностранных специалистов, а не коренным жителям 
региона. Такое положение вещей, по нашему мнению, сложилось по причине 
неверно понимаемой чиновниками различных уровней Концепции демогра-
фической политики Дальнего Востока на период до 2025 года (утверждена 
постановлением Правительства РФ от 20 июня 2017 г. № 1298-р).

В связи с изложенным, мы, коренные жители Магаданской области, про-
сим инициировать проверку деятельности органов государственной власти 
Магаданской области на предмет законности проводимой миграционной по-
литики».

Напомним, что еще в декабре прошлого года об этой проблеме говорил 
депутат Госдумы от КПРФ Михаил Матвеев на пленарном заседании нижней 
палаты парламента во время рассмотрения вопроса о расширении органи-
заций по содействию в предоставлении госуслуг мигрантам. По его словам, 
уже сегодня число приезжих нарушает этно-религиозный баланс в России с 
ростом преступности и подавлением коренного населения. 

«Несмотря на отдельные положительные моменты данного законопро-
екта, в частности, касающиеся дактилоскопии, тем не менее, его цель ос-
тается прежней. Она записана в пояснительной записке – способствовать 
увеличению числа иностранных граждан, желающих пребывать, проживать, 
осуществлять трудовую деятельность в РФ. То есть, речь идет о расшире-
нии миграционного потока, который идет в нашу страну. А надо ли нам это?» 
– обратился Матвеев к депутатам. Парламентарий считает, что неконтроли-
руемая миграция становится угрозой национальной безопасности России. 
«Проблема практически не регулируемой массовой миграции и переселения 
в Россию сотен тысяч и уже миллионов граждан из Средней Азии и Закавка-
зья, резко нарушающая этно-конфессиональный баланс народов России, ее 
идентичности, ведущая к росту межнациональных, межконфессиональных 
конфликтов, преступности становится одной из явных угроз безопасности 
России. Об этом говорил в том числе президент Владимир Путин на Всемир-
ном русском народном соборе, говоря о идущем нарушении этнокультурного 
баланса России», – констатировал он.

«По данным Следственного комитета России, количество тяжких и особо 
тяжких преступлений среди мигрантов выросло за последний год в 5 раз. А 
количество преступлений против половой неприкосновенности – на 22%. При 
этом, если посмотреть, как происходит это переселение в нашу страну, мы 
видим, что некоторые национальности Средней Азии и Закавказья по своей 
численности начали превышать такие крупные народы России как чуваши, 
мордва, удмурты, буряты и так далее, образуя в ряде населенных пунктов 
уже большинство населения либо национальные анклавы. При этом феде-
ральное агентство по делам национальностей, проведя соцопрос среди миг-
рантов, выяснило, что почти половина, свыше 43% предпочитают шариат, то 
есть религиозное право вместо установленных в РФ светских законов. 43,5% 
хотят жить согласно порядкам, установленным у них на Родине, игнорируя 
сложившиеся в России общественные устои. 24% опрошенных готовы учас-
твовать в протестах, чтобы отстаивать право жить в России по нормам ша-
риата, 15% готовы принимать участие в незаконных политических акциях», 
– отметил депутат.

В этой связи Матвеев усомнился в необходимости такой рабочей силы в 
России. «Не слишком ли велика цена для тех дешевых рук, о которых нам все 
время говорят люди, которые говорят о необходимости увеличения миграци-
онного потока? По данным МВД, в 2022 году на миграционный учет встало 
около 16 млн иностранных граждан. Однако трудовые патенты из них получи-
ли только около 2 млн. Следовательно, остальные 15 млн нигде официально 
не работают и не платят налоги. По оценке главы Совета по правам человека 
при президенте, мигранты не доплачивают в России налогов от 500 млрд до 
1 трлн рублей в год. В то же время, по подсчетам специалистов, содержание 
одной семьи мигрантов обходится российским налогоплательщикам от 700 
до 2,5 млн (рублей) в год», – заключил Матвеев.

На обращение магаданских коммунистов был получен официальный от-
вет, который мы публикуем в нашей газете.
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В МАГА ДАНЕ ОТМЕТИЛИ 10-ЛЕТИЕ ВОЗВРАЩЕНИЯ КРЫМА В СОСТАВ РОССИИ
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10 ËÅÒ Â ÐÎÄÍÎÉ ÃÀÂÀÍÈ

18 марта в Образовательном творческом объедине-
нии культуры прошла встреча студентов Магаданского 
политехникума с заслуженным художником России Вла-
димиром Мягковым, с ветеранами Специальной воен-
ной операции: старшим лейтенантом спецназа ГРУ Анд-
реем Аксановым, прапорщиком-десантником Алексеем 
Нестеровым, мотострелком Робином Венедиктовым и с 
волонтером СВО и военкором Игорем Дадашевым. Вла-
димир Мягков – автор живописного цикла «Русь», кар-
тин, исполненных в особой авторской технике, аналогов 
которой вряд ли можно найти где-либо в мире искусст-
ва. Названия работ говорят сами за себя, это и «Бога-
тырь», и «Гардарика», и «Петр и Феврония», и «Звезда 
России», «Сирин, Гамаюн, Алконост», и «Противостоя-
ние» и много других, отражающих былинную историю 
нашей Родины. 

Небесная чистота Руси Святой, борьба воинов Све-
та против сил тьмы и зла, вот тематика произведений 
Владимира Мягкова, главный мотив их – сбережение 
наших духовных корней, нравственных ценностей, на-
циональной культуры, самой русскости, объединившей 
в одном государстве Российском множество языков и 
этносов. Одну из своих картин этого богатырского цикла 

– «Георгий Победоносец» Владимир Мягков решил пе-
редать в дар Народному Совету ДНР. И поручил отвезти 
ее в Донецк своему коллеге, члену Союза театральных 
деятелей, Союза журналистов и Союза Советских офи-
церов Игорю Дадашеву. 

На встрече со студентами ветераны СВО Андрей Ак-
санов, Алексей Нестеров и Робин Венедиктов подели-
лись своими ощущениями от той радости, что буквально 
звенела в атмосфере российского общества десять лет 
назад, когда Автономная Республика Крым, по резуль-
татам общенародного референдума вышла из состава 
Украины, куда Крым был передан в 1954 г. Н. Хрущевым, 
и вернулась в состав России. Андрей Аксанов и Робин 
Венедиктов добровольцами ушли на защиту Донбасса 
в 2022 г., Алексей Нестеров по мобилизации оказался 
в окопах Новороссии. Все трое магаданцев были тяже-
ло ранены в боях за освобождение Донбасса и до сих 
пор проходят реабилитационные процедуры и лечение. 
Ветераны СВО рассказали о том, как воевали и были 
получили ранения.

Для молодых парней, которых подавляющее боль-
шинство среди студентов Магаданского политехникума, 
встреча с реальными героями Специальной военной 

операции – это настоящий урок мужества и доблести, 
верности присяге и Родине. На встрече были показаны 
кадры хроники десятилетней давности – митинг на Те-
атральной площади в Магадане. А также видео нарезка 
из недавней командировки Игоря Дадашева на Донбасс, 
в которой студенты увидели страшные следы разруше-
ний мирных городов Новороссии. Игорь Дадашев спел 
на встрече две свои авторские песни, посвященные 
Донбассу. А также рассказал, что сейчас в Магаданском 
государственном музыкальном и драматическом театре 
идет подготовка к премьере спектакля на тему СВО – 
«Чай с бергамотом», по пьесе нашего земляка, адвоката, 
кандидата юридических наук, поэта, драматурга, члена 
Союза писателей России Александра Чашина. Этот про-
ект осуществляется на средства гранта Президентского 
Фонда культурных инициатив, выигранного Магаданс-
ким отделением Союза театральных деятелей. 

По словам педагогов Магаданского политехникума, 
такие встречи чрезвычайно важны для юношей – бу-
дущих защитников нашей Родины. Вот так в Магадане 
отметили один из наиболее знаковых и, без преувеличе-
ния, великих праздников в современной России – День 
возвращения Крыма в родную гавань.

12 апреля магаданские коммунисты почтили подвиг Юрия Гагарина, возло-
жив цветы к памятнику основателю Советского государства Владимиру Ильичу 
Ленину. Ведь только благодаря теоретическому и практическому наследию вож-
дя победившего пролетариата стали возможными построение первого в мире 
справедливого государства – СССР, победа над фашизмом в самой кровопро-

литной войне в истории человечества, и, конечно же, прорыв в космические 
дали, который совершили советские люди, конструкторы ракет и наши космо-
навты.  Первый секретарь Комитета Магаданского областного отделения КПРФ 
Иван Андрусяк в своем выступлении подчеркнул:

«Первый полет в космос не просто подвиг Юрия Гагарина, это подвиг совет-
ского человека, который блестяще реализовал возможность жить и созидать на 
благо своей страны.  Полет Ю. Гагарина был бы невозможен без советской сис-
темы образования, индустриализации и плана ГОЭЛРО, без поднятой целины. 
Чтобы стать первым в космосе, необходимо было сначала победить в учебе и 
в работе. Полет Ю. Гагарина стал символом окончательной победы СССР не 
только в великой войне, но и в социалистическом труде, в достижениях науки, 
строительстве справедливого общества. В КПРФ уверены, что достичь подоб-
ных успехов Россия сможет, только вернувшись на путь социалистического раз-
вития.   

На церемонии возложения цветов к памятнику В.И. Ленину также выступила 
депутат Магаданской Городской Думы Марина Лисовцова: 

«Сегодня, 12 апреля, планета Земля празднует День космонавтики, день, ког-
да офицер Советской Армии, коммунист Юрий Гагарин, первым из людей вышел 
в космическое пространство. Поэты говорят, что он открыл космическую весну 
человечества. И действительно, вся жизнь этого замечательного человека про-
шла под знаком весны. Он родился в весенний день 1934 года – и это было воис-
тину весеннее время молодой Советской страны, время бодрости и энтузиазма, 
великих строек и стремительного развития, рекордов и достижений в спорте, 
науке, образовании, высоких технологиях. Юре было всего 12 лет, когда за сотни 
верст от его малой родины – деревни на Смоленщине, решилась его судьба. 
Весенним днем 13 мая 1946 года, в Кремле, товарищ Сталин подписал великое 
постановление, положившее начало ракетно-космической отрасли Советского 
Союза. в этом Постановлении срывались новые заводы и конструкторские бюро, 
полигоны и космодромы, научные лаборатории и система подготовки кадров. От 
имени Комитета Магаданского Областного отделения Коммунистической Партии 
Российской Федерации поздравляем всех, кто живет сегодня на Земле и помнит 
этот великий день, кто сознает значение и величие общенародного подвига, со-
вершенного 12 апреля 1961 года!».
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И Н Т Е Р В Ь Ю  С  Д О Б Р О В О Л Ь Ц Е М  С В О  Р О Б И Н О М  В Е Н Е Д И К Т О В Ы М
( О К О Н Ч А Н И Е ,  Н А Ч А Л О  В  М А Р Т О В С К О М  Н О М Е Р Е  Г А З Е Т Ы  « К О Л Ы М С К А Я  И С К РА » )

С Робином Венедиктовым меня познакомил Алексей 
Нестеров, мой товарищ по Союзу Советских офицеров. 
Он вместе с Робином воевал на Донбассе. Оба были 
тяжело ранены, почти одновременно, и с лета 2023 года 
проходят долгий курс лечения. Мы беседовали с Ро-
бином в квартире его мамы, где много цветов и очень 
уютно, везде чувствуется заботливая рука хозяйки. У 
Робина в квартире в тот момент шел ремонт, поэтому 
он временно перебрался к родителям. Мне сразу поду-
малось, что непростой разговор о Донбассе будет тяже-
лым. Но Робин не из тех, кто замкнулся в себе, и за язык 
его тянуть не пришлось. Сам по себе очень скромный 
и деликатный человек, Робин превратил нашу беседу, 
практически в монолог. Мне оставалось только слушать 
его. Чувствовалось, что Робину просто необходимо пе-
ред кем-то выговориться, фактически исповедаться, 
чтобы его выслушали и поняли. Я лишь изредка вклини-
вался в его долгий рассказ о себе, боевых товарищах, 
братишках, живых и павших героях. В этой публикации 
даю расшифровку нашей с ним встречи почти без купюр 
и редакторской правки, настолько искренен и открове-
нен со мной был этот, в обычной жизни, немногослов-
ный, интеллигентный, и вместе с тем невероятно силь-
ный человек, настоящий воин, мужчина, солдат.

– Я смотрел на Хороля, и, знаете, и у меня было та-
кое ощущение, будто я его предаю. Когда эвакуировал-
ся. Если бы у меня были силы, я остался бы. Я ему отдал 
шеврон свой и сказал: «Хороль, передай, пожалуйста, 
родителям, маме. Я не знаю, дойду ли». Он сказал: 
«Дойдешь!». Я понимал, что, скорее всего, я не дойду. 
Потому что очень сильная бомбежка была. Эвакуации 
не было, ребята не могли подъехать, спасти, вытащить. 
Меня эвакуировал не медик, а парень из моего взвода, 
позывной Башкир. Героический парень, молодой, тоже 
контрактник. Он у нас был пулеметчиком. И он меня эва-
куировал. Помогал уходить по лесопосадкам. Нас пы-
талась догнать птичка, чтобы добить. Но я уже боялся 
не за себя, а только за тех, кто меня эвакуирует. Потом 
появился медик. Нас тогда уже человек пятнадцать эва-
куировали. То есть, мы пешком уходили. От трех до пяти 
километров мы прошли пешком. С ранениями. 

– Я медику говорю: «Мне больно. Сделай так, чтобы 
мне не было больно» (улыбается). Он на меня смотрит 
и говорит: «Потерпи, потерпи!». И я слышал переговоры 
по рации Хороля, Шамхала, Москвы, Марика, Каца, и 
опять же, я себя чувствовал, когда снимал бронежилет, 
предателем, пятисотым. Я хотел в тот момент бросить 
все и пойти обратно. Просто у меня сил не было. Я бы 
не смог что-либо сделать. Я не знаю каким чудом еще 
сознание не потерял, пока эвакуировался. Это ребята 
из медвзвода поражались, как я вообще прошел столь-
ко километров. И еще была эвакуация на УАЗике. Это 
отдельная история. Вы знаете, откуда-то, вообще не по-
нятно, откуда, вдруг появился УАЗик. Они остановились, 
говорят: «Трехсотый?». Им отвечают: «Да, трехсотый». 
Они сказали: «Стойте и ждите здесь». Уехали и еще ми-
нут пятнадцать их не было. Обратно летят, кричат: «Да-
вайте быстрее, ребята!». Меня посадили в кабину. Дру-
гие десять человек, не знаю, как там все поместились, 
они были в кузове. Не знаю, из какого полка они были. 
Это было какое-то чудо. Вообще из ниоткуда. 

– Я потом пытался узнать, кто это был. И никто не 
знал. Когда они меня везли, ребята закурили сигарету, 
вторую, говорят: «Держись! Кури, кури, братан». Я гово-
рю: «Блин, пацаны, больно». А они: «Ну если больно, 
значит, живешь, братан, все хорошо». Привезли на пер-
вую линию, там тоже бомбежка была сильная, у меня 
еще были жгуты. Я их передержал два с половиной 
часа. Меня посадили в КАМАЗ эвакуационный. И тех 
ребят раненых, что уже были в этой деревне. И вот мы 
поехали. И я увидел тувинца, которого ранило вместе 
со мной. Уже находясь с ранеными, я искал Вершика. Я 
надеялся, что его найду. И не нашел. Потом я приехал 
в Ростов и позвонил нашим магаданским волонтерам, 
поблагодарил их за бронежилет. Я очень благодарен 
всем магаданцам, которые помогли. Этот бронежилет 
спас мне жизнь. Второй осколок зашел в шею. И бла-
годаря тому, что шея была прикрыта, осколок остался 
там. 

– Я искал Вершика. Прошел всех медиков, регистра-
туру, такой-то есть? Нет. Я подумал, что, может быть, он 
через другой пункт прошел эвакуацию. На второй день, 
под Донецком, мне уже поставили временный аппарат, 
и меня спросили, а Вершик с вами был? Я сказал, что 
да. Тогда мне сказали, что он двухсотый. Я не поверил. 
Не поверил. Мои ребята еще недели две на связь не вы-
ходили. И это время казалось мне адом. Каждую ночь с 
этими болями, с мыслями, я думал о пацанах, о братьях 
своих. Потом, когда я уже был в госпитале, в военной 
академии в Петербурге, вышел на связь Хороль, мой 
взвод, мои братья, Хороль позвонил, поставил телефон 
на камеру и показал весь взвод, тех, кто остался живой. 

Это мои герои. Когда я их увидел, только тогда мне не-
много полегчало. Хоть чуть-чуть, но полегчало, что эти 
ребята живы. Вспоминали с Хоролем, как мы дрались, 
как материли этих укронацистов. Как оказывали им со-
противление и смеялись (Робин улыбается, но глаза его 
блестят, увлажнившись). О многом говорили с ним тогда 
по телефону. Ну насколько это было возможно. Я ему 
говорил: «Хороль, я себя чувствую как-то не так. Хочу к 
тебе. К вам, пацаны». Он сказал: «Давай выздоравливай 
быстрее!». Я ему снимок руки прислал. Он такой, гово-
рит мне: «Да ну ты что, нормально все будет. Сейчас за-
живет, разработаешь, давай ко мне заново». Но он уже 

понимал, что у меня ранение очень серьезное. И слава 
Богу, что еще не отрезали руку. Большое спасибо вра-
чам под Донецком. Большой опыт. Колоссальнейший. 
Медицина скакнула очень сильно. Я еще когда лежал на 
операционном столе, то сказал врачу: «I’ll be back». Ког-
да проснулся, а у меня уже времянка стоит. Я говорю, ни 
фига себе. А он: «Вот тебе и Айл би бэк!» (смеется). Ну 
я слышал, что поначалу они хотели отрезать мне руку. 
Два нерва перебило, один остался живой. Это потом хи-
рург нашел, что нерв живой. И благодаря этому нерву он 
оставил мне руку. Профессионализм врачей огромный. 
Большое спасибо! 

– Вот и своих ребят я 
после шестнадцатого июня 
больше не видел. Потом я 
узнал, что ранен дЕсант. 
Я искал их в военной ака-
демии. Нашел там Траяна 
из нашего взвода. Вышел 
в курилку. Слышу голос 
знакомый. Я говорю: «Тра-
ян!». А он на коляске. Мы 
обнялись. Он говорит: «Ка-
занова! Казановыч, Казано-
выч». Обнял меня и гово-
рит: «Братан, изначально 
была информация, что ты 
двухсотый. Я не знал, что 
ты здесь». А я ему: «А я 
вас везде искал. В акаде-
мии везде обыскал, куда 
мог, позвонил». Тогда же, 
до нашего боя, был ранен 
Моздок. Он лежал в Моск-
ве, в Вишневского. С тяже-
лыми ранениями. Я потом 
вам покажу фотографию. У 
меня даже на обойме есть 
надпись «За Моздока!». Он 
говорит: «Я переживал, я 
слышал, что там мясоруб-
ка, и знал, что ты там, па-
цаны твои. Все думали, что 
ты двухсотый. И парень, 
который был в московской 
клинике, попросил своих, чтобы они привезли мне гос-
тинец. За ребят, которые там стояли эти две недели, 
наши земляки, Баркас, Граф, Демон, Шамхал, Хороль, 
Антибиотик, Кац. Я могу перечислять этих ребят, геро-
ев, Вершик, Прапор, две недели тяжелого боя. И две 
недели они не давали нацистам и наемникам пройти. 
Две недели, по рассказам ребят, они включали какую-то 
музыку, фашистские песни, каждое утро. Предлагали им 
сдаться. Ребята героически стояли. 

– Почему я рассказываю вам эту историю, потому 
что я бы хотел, чтобы эти ребята не были забыты. Я 
мог бы многое о них рассказать. О многих наших боях, 
наших окопах, что мы делали, как мы делали. Это очень 
много времени бы заняло. Я рассказываю вам вкрат-
це. Я просто хочу вам сказать, это – героическая тре-
тья рота. Героический второй взвод. Я не видел никого 

смелее, чем те ребята. Ребята ездили по каждому при-
казу командира. На любые позиции, выполняли любую 
задачу. Какие бы команды ни ставили Хоролю, он вы-
полнял их. И с ним выполнял я. Девятнадцатого июля 
погиб Алексей, позывной Негр. Он был командиром 
взвода огневой поддержки. Он тоже переживал за меня. 
И вот семнадцатого июля он мне написал такие слова, в 
ответ на мое сообщение: «Братишка, хочу вернуться!», 
он ответил мне: «Братан, я тебе так скажу, найди себе 
хорошую жену и заведи себе детей! И я как твой боевой 
товарищ, просто приказываю тебе, ну это шутя, просто 
приказываю, вылечись до конца и заведи детей. Ты для 
нас герой». У меня же нету детей, а он приказал мне же-
ниться и завести детей. Через два дня, девятнадцатого 
июля Алексей, позывной Негр погиб. Героически погиб. 
Практически на тех же лесопосадках, уже занятых укро-
нацистами. До последнего ребята там стояли. 

– Потом зашла другая группа, и под сильным натис-
ком противника эту другую группу потеряли. За три дня. 
В то время, как наши ребята две недели, да в меньшем 
количестве, стояли там. И вот они зашли забрать двух-
сотых, отбить позиции, Вершика потеряли же, других 
ребят потеряли. Ну, чтобы забрать пацанов. Вытащить 
хотя бы тела и привезти их домой. Но не нашли и ре-
бят потеряли, которые за ними поехали. Если бы не мои 
родители, не мама, папа, брат, сестра, не мой племян-
ник, я бы, наверное, с ума сошел. Два месяца, пока па-
цаны выезжали, вы не поверите, это такой ад. Ад, что 
ты не там. Я даже и сейчас созваниваюсь с Хоролем, 
спрашиваю, как ребята, там в принципе от роты-то уже 
никого не осталось, уже новенькие все прибыли. Сей-
час Хороль стал командиром роты. Я горжусь им. Вы не 
представляете, как я горжусь им. Журавлем, Кацом, Ан-
тибиотиком. Мои герои! Мои пацаны. Я приобрел насто-
ящих друзей. Настоящих братьев. Здесь, на гражданке 
жизнь была такая, легкая. Здесь не было у меня друзей. 
Ну, были товарищи, я так думал. Но я приобрел настоя-
щих братьев, которые готовы отдать последнее, готовы 
пойти под обстрел, достать, помочь. Даже находясь там, 
они пытались позвонить моим родителям, узнать, как у 
меня дела. Вот такая история. 

– И сейчас ребята, находясь там, отрабатывают. Там 
сейчас такие львы, вы себе не представляете. Если до 

этого ребята были, не силь-
ные, то сейчас, за два года 
я увидел столько львов. Из 
мобилизованного обычного 
сантехника он стал профес-
сиональным разведчиком. 
Из простого учителя он стал 
хорошим снайпером. Ста-
ли хорошими командиры. 
Стали четкие приказы. И 
что самое главное, что эти 
ребята, которые там сейчас 
находятся, в зоне боевых 
действий, наши мобилизо-
ванные, добровольцы, они 
никуда не отступят. Они 
будут биться до конца. Это 
все у них написано в глазах. 
И они будут добивать эту 
нечисть.

Они будут чистить. Они 
будут мстить за все, что 
натворили укронацисты. И 
никто из них никогда не даст 
заднюю. Никогда. Только 
вперед. Вы знаете, когда я 
слышал за Вагнер что-то, и 
были предложения перейти 
туда, ну это хорошо, что я 
туда не пошел. Потому что 
со мной были мои вагнера. 
Настоящие ребята. И они 
сейчас пока еще там. И что 

самое характерное, я должен был самым первым уе-
хать в отпуск. А они быстрее меня в отпуске побывали. 
Все лето. Всегда им припоминаю это (смеется). Говорю: 
«Блин, вы раньше меня в отпуске побывали!». 

– Вот сейчас я здесь в отпуске, с ними созваниваюсь. 
Разговариваю. С ранеными парнями. Я приехал в часть, 
в Уссурийск, увидел там Антибиотика, Журавля, увидел 
дЕсанта. Мы с ним в последний раз виделись четырнад-
цатого или пятнадцатого июня. А встретились только 
здесь, в Магадане. Мы с ним боеприпасами менялись. 
С Баркасом увиделся, тоже магаданский парень. На-
исмелейший парень. Но я надеюсь, что я еще увижусь 
со своими ребятами. Даже если меня комиссуют, я бы 
хотел, как волонтер туда приехать. К своим ребятам. И 
пока чем могу, я здесь стараюсь им помочь. Собрать там 
на тепловизор, попросил помощь у «Боевого братства». 

Робин Венедиктов с автором.

Боевые будни на Донбассе
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О телеканале КРАСНАЯ ЛИНИЯ 
«Красная линия» - круглосуточный общественно-по-

литический телеканал, который предлагает зрителям аль-
тернативную картину, взгляд на события в стране с точки 
зрения трудящегося человека. 

Телеканал «Красная линия» начал своё вещание в 
2015 году и действует при поддержке КПРФ. 

Трансляцию канала можно посмотреть различными вариантами:
1) в интернете на странице официального сайта “Красная линия”:
Прямой эфир можно просмотреть пройдя по ссылке http://www.rline.tv/programs/
 Также записанные телепередачи Красная линия можно посмотреть на официальном 

канале youtube.com: https://www.youtube.com/user/rlinetv 
На Дальнем Востоке «Красная Линия» находится на 49 канале. Оператор «Ростеле-

ком».

ПОДПИСКА НА ГАЗЕТУ
      «СОВЕТСКАЯ РОССИЯ»
Советская Россия» выходит в свет с 1 июля 1956 года. 
Газета всегда оставалась и остается верна своему 

названию, поддерживая и пропагандируя советские социалистические ценности, великую 
русскую культуру. Каталог агентства «Роспечать» (красно-бело-голубой) - подписной индекс 
50124 - Объединенный каталог «Пресса России» (зеленый) - подписной индекс 43100 Вы мо-
жете купить подписку на печатную версию газеты «Советская Россия» на 2023 год (период: от 
1 месяца). Стоимость подписки — от 387.36 руб. Доставка изданий производится почтовыми 
бандеролями по России. ДЕПУТАТ МАГАДАНСКОЙ ОБЛАСТНОЙ ДУМЫ ГОНЧАРЕНКО СЕРГЕЙ 

АЛЕКСАНДРОВИЧ  
ведет личный прием граждан по следующим адресам:

  г. Магадан, ул. Парковая, 6А каб.1-5 каждый вторник с 18.00 до 20.00
Контактный телефон 8(914)851-9727 г. Магадан, ул. Якутская, 6А  
Крайний четверг месяца с 18.00 до 19.00 Контактные  телефоны:

8(964)457-3377,  622855

ВЫПИСЫВАЙТЕ ПРАВДУ! ЧИТАЙТЕ 
ПРАВДУ! 

У вас есть возможность регулярно узнавать ПРАВДУ о 
том, что будет

происходить в жизни трудового народа во всех уголках России и за ее пределами.
Подписка на газету ПРАВДА принимается во всех отделениях почтовой связи.

Индекс ПРАВДЫ в 1-м томе Объединенного каталога “Пресса России”
(обложка зеленого цвета) - 50102.

Выписывайте нашу газету ПРАВДА! Передавайте ПРАВДУ знакомым!
Помогите прорвать информационную блокаду вокруг оппозиции!

Первый секретарь Магаданского городского комитета 
КПРФ помощник депутата ГД ФС РФ восьмого созыва
Левченко С.Г. Капитан юстиции запаса Невский В.М.

Приём осуществляется понедельник пятница с 10.00 до 13.00.

Ñ×ÀÑÒÜÅ ÖÅÍÈÒÑß Â ÌÅËÎ×ÀÕ

Для эвакуации. Потому что для меня эвакуация стала 
такой трагедией. Мы там потеряли ребят, потому что не 
было машины. Не было того квадроцикла, если был бы 
такой квадроцикл или Буханочка в нашей роте, такие, 
как Вершик, Прапор, Хрущ и многие другие ребята были 
бы живы.  Уже здесь в Магадане я узнал от дЕсанта, как 
он и ребята слышали в лесопосадке наши переговоры, я 
уверен, что Баркас и дЕсант 
взяли бы этот квадроцикл, 
либо УАЗик и поехали бы 
на эвакуацию. Если парни 
хотели БТР взять и за нами 
поехать, это о чем-то гово-
рит.  Слава богу, что они 
не приехали и отделались 
только ранениями. 

– Это история про мой 
взвод, про моих ребят, про 
тяжелые бои, про их жизнь. 
Наши герои будут стоять до 
конца. Мои герои. Мои бра-
тья. Спасибо вам большое, 
что пришли ко мне, о моих 
героях услышали, о моих 
братьях. Если бы не вы, 
они просто были бы забы-
ты. У меня остался флаг, на 
котором они расписались. 
Хороль, другие, кого-то из 
ребят уже нет. Роберт Вер-
шинин, Вершик. Этот флаг, 
когда меня ранило, они из 
рюкзака достали и присла-
ли сюда в Магадан. Это 
флаг моего взвода, моих 
братьев. Бешеный второй 
взвод. Потому что нас пос-
тоянно бросали в самое 
пекло. Здесь подписи всех 
моих ребят, с кем душа в 
душу, бок о бок. И якуты, тоже наисмелейшие ребята. 
Хочу повесить этот флаг у себя дома, сделать памят-
ную доску.  Мой жетон. Один амулет мне сделали папа 
и мама, когда отправляли меня. Он до сих пор у меня, 
храню его. Вот такая история. 

– Робин, против чего воюет на Донбассе рус-
ская армия? С кем сражался ты и твои боевые то-
варищи, братья твои?

– Я скажу вам так, там погибали наши деды. Когда 
ты видишь немецкий танк со свастикой, видишь эту не-
чисть, идущую со свастикой против нас, как ты можешь 
остаться в стороне? Когда ты видишь, как они издевают-
ся над людьми, над пленными, над своим же мирным на-
селением. Вот за это наши ребята воюют, чтобы этой не-
чисти не было. Истребить ее до конца, уничтожить ее до 
конца. Сначала, когда я видел их подбитую технику, там 
просто были сине-желтые опознавательные знаки, их 
флаг. А вот уже летом я увидел свастики. И в тот момент 
я не слышал украинский язык в радиоэфире. Я слышал 
только поляков, слышал «гоу, гоу!», как они могут бегать 
по нашей земле? Это наша земля. Там погибали наши 
деды. Я вообще этого не понимаю. Это у нас в корнях, 
исторически так. У меня мама из Украины. И там даже 

один наш родственник воевал против нас. Он занимал, 
насколько я знаю, очень серьезную должность. Я не 
знаю, живой он до сих пор, или нет. То, что делают наши 
ребята, они правильно делают. И Верховный главноко-
мандующий Владимир Владимирович Путин правильно 
делает. Надо было только раньше. Он просто их жалел. 
Многие задают вопросы, когда я уже вернулся, зачем, 

от чего, почему? Зачем вам 
это надо? Многие не видят 
настоящей картины. И не 
знают, что там. Когда сол-
даты возвращаются, благо-
даря таким, как вы, благо-
даря нашим рассказам, они 
начинают понимать, что на 
самом деле происходит. И 
они начинают прозревать, 
глаза открываются. Ко мне 
подошла одна женщина, 
спросила, за что ты там вое-
вал? Это же не наша земля, 
а отдельная страна. А я ее 
спросил, а ваш дед воевал? 
Они ответил, да. Я ее спро-
сил, а за что он воевал. Она 
сказала, против нацистов. И 
я ей сказал, что тоже самое 
делают сейчас наши ребята. 
И не зря ваш дед погиб. Ког-
да вы будете задавать эти 
вопросы другим ребятам, 
или у вас возникнут мысли 
плохие, что наш Верховный 
главнокомандующий не-
прав, вы просто вспомните 
историю и за что ваш дед 
погиб, находясь там. Наши 
львы добьют их, вот-вот, сто 
процентов, добьют. 

– Как поддерживали 
тебя твои родные, пока ты воевал, до ранения?

– Мама, папа, брат, сестра и мой племянник, хотя он 
еще не понимал многого, они прошли со мной такой путь 
тяжелый, родители не знали, что я ухожу добровольцем. 
Папа узнал только через три дня, а с мамой я говорил, 
подготавливал ее. И она поддержала, одобрила мое ре-
шение. Я говорил ей: «Мама, нужно идти, ну как я буду 
смотреть своему племяннику в глаза? Как я другим ребя-
там буду смотреть в глаза, другим матерям? Скажу, что 
у меня было ограничение по здоровью и я не пошел? Ну 
так это трусость». Из нашей семьи кто-то должен был 
пойти и отстоять честь семьи и России, честь нашего 
Магадана. Родители поддержали мое решение. Мама 
постоянно писала. Как появлялась связь, я отвечал. У 
нее четырнадцатого декабря день рождения, мы были 
в лесопосадках, я залезал на деревья, чтобы поймать 
связь, и прочитать ее сообщение. И Хороль, Журавль, 
Кац, Антибиотик помогали мне искать сеть, чтобы поз-
дравить с днем рождения, мы подбрасывали телефон 
вверх, чтобы сообщение ушло. Потом ко мне подошел 
Гром и сказал: «Блин, запиши на мой телефон видео 
поздравление и перешли маме! Я съезжу туда, где связь 
есть, и отправлю ей». И благодаря Грому, помимо того, 

что подбрасывали телефон вверх, я и переслал маме 
видео поздравление (улыбается). Мама это все! Когда 
уходил с ранением, как бы ни хотел с ребятами остать-
ся, в глазах стояла мама. Мама, папа, брат, сестра. И 
может быть, они и дали силы мне выйти оттуда. Мама 
стояла перед глазами и ее голос я слышал, когда был 
оглушен тогда. А так все мои родные только рады тому, 
что я пошел защищать их честь, честь фамилии, честь 
своего президента, честь своей страны. Я надеюсь, что 
они гордятся мной.

– Робин, и в завершении нашей беседы, мой лю-
бимый вопрос, каково твое определение счастья и 
счастлив ли ты?

– Я очень счастлив. Очень счастлив. Я все переос-
мыслил. Цель жизни, что такое счастье, я очень счаст-
лив. Счастлив, что вижу маму, папу, брата, сестру, пле-
мянника, я приобрел новых братьев, я разговариваю с 
вами, для меня это уже счастье. Я ощутил счастье, когда 
приехал в Магадан и увидел снег. Для меня это счастье. 
Для меня счастье – приехать на море и услышать шум 

нашего Охотского моря. Счастье – увидеть маленьких 
детей, которые идут и улыбаются, целующиеся парочки, 
что они не видят всех ужасов войны, для меня это уже 
счастье. Счастье ценится в мелочах. Я так вам скажу. 
Счастье ценится в мелочах. Для меня это счастье. Для 
меня счастье, что мои боевые товарищи живы и здоро-
вы. Мои друзья. Для меня это большое счастье. 

– Спасибо тебе, Робин!
– Спасибо вам большое!

Игорь Дадашев
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